

PETER GOODMAN

Global Economic Correspondent for the New York Times

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Economics
- Finance
- Government
- Politics

Peter S. Goodman adalah koresponden ekonomi internasional untuk New York Times.

Sebagai seorang jurnalis pemenang penghargaan, ia telah melaporkan dari lebih dari tiga lusin negara dalam perjalanan karirnya, menyumbang bermacam-macam proyek investigasi, melaporkan fitur-fitur dan kolom-kolom analitik pada beragam subjek mulai dari krisis ekonomi Amerika selama Resesi Hebat hingga perang di Irak.

Goodman sebelumnya adalah Editor Global di Kepala International Business Times, yang berbasis di New York, di mana ia mengubah staf sederhana yang fokus pada agregasi menjadi tim pemenang hadiah yang berpusat pada pelaporan asli. Dia mengirim koresponden staf ke Beirut, Istanbul, Shanghai, Moscow dan Mexico City sambil mengawasi ruang redaksi berjumlah lebih dari 200 wartawan dan editor di London, Bangalore dan Sydney.

Antara 2010 dan 2014, Goodman adalah Eksekutif Bisnis dan Editor Berita Global dari Huffington Post. Dia mengawasi pelaporan asli situs tersebut mengenai berita internasional, bisnis, ekonomi, dan teknologi, mengawasi tim yang terdiri dari tiga lusin reporter dan editor di Amerika Serikat dan di seluruh dunia.

Kedatangan Goodman di Huffington Post pada 2010, setelah dua dasawarsa di surat kabar, mengumpulkan liputan sebagai tonggak sejarah dalam evolusi media, sebuah sinyal bahwa tembok yang pernah memisahkan media cetak dan digital mulai runtuh. Dia memperoleh perspektif orang dalam tentang pengambilalihan banyak media oleh raksasa teknologi.

Sebagai seorang reporter teknologi untuk Washington Post pada akhir 1990-an, Goodman memiliki pandangan awal tentang gelembung Dotcom. Selama lima tahun bertugas sebagai kepala biro Post Shanghai dan koresponden ekonomi Asia, Goodman mencatat munculnya Cina sebagai negara adikuasa global. Dia juga melaporkan dari Timur Tengah, Eropa dan Amerika Latin.

Sebagai Koresponden Ekonomi Nasional untuk New York Times antara 2007 dan 2010, ia adalah salah satu jurnalis Amerika paling awal yang mengakui dan memperingatkan tentang penurunan ekonomi yang akan semakin dalam ke Resesi Hebat.

Goodman adalah penulis PAST DUE: Akhir Uang Mudah dan Pembaruan Ekonomi Amerika (Times Books, 2009), yang terpilih sebagai judul Pilihan Editor oleh New York Times Book Review dan dinobatkan sebagai salah satu dari Top Fifty Business dari Bloomberg. Buku.

Dia berbicara bahasa Cina (Mandarin) dan Indonesia.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988